

# LA VIE EST BELLE

*la pièce a été créée le 9 janvier 1999 à La Balle au Bond*

*dans une mise en scène de l'auteur*

*avec Patrick Palmero dans le rôle de Jean-François*

JEAN-FRANCOIS:

J'y connais rien peut être il y en a qui sont pas d'accord au boulot ils préfèrent les groupes anglais les chanteurs américains le rock le punk le hard et autres mots barbares j'ai rien contre je trouve ça très bien aussi mais je préfère tout de même comprendre ce qu'ils racontent c'est quand même mieux non moi je suis désolé je trouve ça bien j'aime beaucoup la variété française /

Gérald est d'accord avec moi il dit que j'ai un goût délicieusement kitsch Gérald est un artiste alors il a un vocabulaire un peu à part ils parlent tous comme ça il connaît beaucoup de monde dans le spectacle il a joué dans un film avec Pierre Mondy mais il n'a pas eu de scène avec lui alors manque de pot il ne l'a pas rencontré /

en revanche il a toute une scène avec Michel Galabru il paraît que c'est quelqu'un de très gentil intelligent généreux aussi Gérald m'a régalié avec ses histoires de tournage ça ne m'étonne pas d'ailleurs il a une bonne bouille /

Gérald fait le facteur on le voit très bien lorsque Galabru reçoit la lettre recommandée il joue ça très bien très sobre très digne beaucoup mieux que tous les facteurs que je connais le seul problème je trouve c'est que l'uniforme ne lui va pas très bien alors j'étais un peu déçu c'est dommage mais on n'allait pas se laisser abattre pour ça /

Gérald a le tempérament artistique il a ses hauts et ses bas c'est assez terrible d'ailleurs quand il déprime la vie d'un acteur c'est pas toujours gai gai ils souffrent aussi surtout quand ils ne travaillent pas et c'est souvent dans ce métier heureusement que j'ai mon boulot aux PTT /

on ne rit pas tous les jours non plus derrière les guichets surtout quand il fait chaud et les gens s'impatientent ils se mettent en colère ils commencent à devenir mal élevés j'aime pas ça c'est pas leur faute s'ils n'ont pas d'éducation moi je n'ai pas à me plaindre maman a été à la hauteur /

moi je mets un point d'honneur à toujours rester poli de mon côté remarquez je les comprends ils ont sûrement autre chose à faire que de rester là à attendre les mémés qui retirent leurs sous les gens qui remplissent les formulaires au dernier moment les autres qui se trompent carrément de file il faut leur dire ils sont pas toujours contents alors que c'est marqué très clairement au-dessus de chaque guichet /

moi c'est toutes opérations sauf CCP et CNE ça ne me concerne pas les CCP j'y peux rien le courrier oui tant que vous voudrez les paquets les mandats les recommandées tout je vends même les cartes de téléphone mais les CCP je peux pas vous aider j'ai pas ce qu'il faut sur l'ordinateur c'est pas de la mauvaise volonté je suis là pour vous servir seulement c'est pas ma faute je ne suis pas branché CCP /

il y a un truc il ne faut pas trop le dire mais c'est surtout les noirs qui gueulent je ne suis pas raciste moi j'aime beaucoup les noirs je trouve que c'est un peuple rieur et bon enfant mais parfois je me demande s'ils sont vraiment à leur place à Paris /

la pluie la grisaille tout ça ça ne leur réussit pas à mon avis ils seraient plus heureux dans les îles endormis à l'ombre des palmiers à attendre que les fruits leur tombent dans les mains à danser sur les plages et à tourner dans les pubs pour glaces et boissons fraîches moi aussi remarque ça ne me déplairait pas mais je crois que la télé me manquerait /

Gérald n'a pas fait énormément de télé jusque là mais hier était un grand jour il a décroché un rôle dans Tendres Passions un feuilleton sur TF1 je ne l'ai jamais vu ça passe à neuf heures du matin quand je suis au boulot et Gérald avec son humour dit que c'est une sombre merde mais moi je lui ai dit il faut être positif dans la vie TF1 c'est quand même la première chaîne française je suis sûr que ça va le lancer et c'est déjà très bien payé alors /

on a été fêter ça à la pizzeria du coin c'était pas triste ça s'appelle Trattoria Napolitana mais en fait ce sont des Tunisiens je sais parce que Gérald leur a demandé il a des origines italiennes il a tout de suite flairé l'arnaque mais en fin de compte leurs pizzas sont très bonnes faut pas toucher aux pâtes /

moi je fais ça beaucoup mieux qu'eux moi c'est al dente eux c'est de la bouillie mais pour les pizzas c'est bien j'ai pas le four qu'il faut moi alors on y va de temps en temps lorsqu'on a envie d'un petit resto ou tout bêtement quand j'ai pas envie de préparer la bouffe on ira sans doute plus souvent maintenant qu'il a ce contrat il a invité Eden aussi qui est photographe /

c'est un drôle de nom je trouve pour une jeune fille de bonne famille même si elle est américaine mais elle est gentille au fond bien que comme tous les Américains elle manque complètement de tact /

elle a pris des spaghetti bolognaises je l'avais prévenue ça l'a fait rire elle a dégueulassé tout son chemisier ça la gênait pas le moins du monde elle me taquine tout le temps c'est pas méchant mais

je sais jamais très bien quand il faut la prendre au sérieux elle n'a pas arrêté avec Gérald qui soi-disant draguait le petit serveur tunisien c'est pas vrai Gérald il est comme ça quand il est de bonne humeur il parle avec n'importe qui /

moi je suis plus réservé et c'est tant mieux parce que question conversation je suis pas très doué je suis pas très intelligent c'est tout alors que Gérald quand il veut est très brillant je suis pas artiste moi j'ai pas d'imagination j'ai même pas le bac je l'ai loupé à cause de l'anglais jamais rien compris à cette langue j'aurais mieux fait d'apprendre l'italien /

Gérald il parle un peu italien enfin il baragouine quoique dans notre pizzeria c'est pas d'une grande utilité l'arabe il connaît pas et puis les Tunisiens ça parle français eh oui toute la soirée ça n'a pas arrêté de déconner ça va un moment puis on s'en lasse enfin je parle pour moi Gérald était de très bonne humeur je ne suis pas jaloux /

déconner c'est un mot à Gérald j'aime pas beaucoup ce genre de vocabulaire mais ça c'est le monde du spectacle ils parlent tous comme ça et cette Eden c'est pareil avec son accent c'est encore pire mais ce n'est qu'une façon de parler ils sont pas méchants au fond ils sont très chaleureux je les aime bien /

les gens sont jamais méchants au fond c'est seulement à la surface qu'il y a des problèmes agressivité angoisses la peur en fait et on peut le dire oui la connerie à la surface ils sont cons au fond ils sont bons c'est dommage qu'on a toujours affaire à la surface /

---

Gérald est tellement généreux il donnerait sa chemise c'est une des choses que j'aime en lui mais alors côté gestion c'est un vrai panier percé plus il a plus il dépense heureusement que j'ai mon fixe il a à peine touché son cachet que tout est parti il n'a plus rien ça ne me gêne pas je trouve ça attendrissant son costume lui va tellement bien /

quand même avec tout ce qu'il a gagné avec Tendres Passions qu'est-ce qu'il a fait avec tout cet argent il est pas possible heureusement que j'ai des économies sinon comment ils feraient pour monter leur spectacle /

ils sont tous très gentils avec moi ils m'appellent l'heureux producteur c'est un tout petit théâtre dans le onzième c'est sympa ça coûte mille huit cents francs par soir plus TVA /

c'est un investissement les recettes c'est pour nous novembre c'est bien pour le théâtre les gens ont encore envie de sortir seulement il commence à faire froid alors ils vont au théâtre on a plus chaud qu'au cinéma ça fait quand même beaucoup c'est tout ce que j'avais à la caisse d'épargne /

ils ne pourront jouer que trois semaines je pouvais pas mettre plus c'est pas assez paraît-il il leur faut plus de temps pour le bouche-à-oreille ça prend du temps le bouche-à-oreille mais moi je suis sûr que ça va marcher il y aura tous les fans de Tendres Passions qui viendront voir le beau Maître Jean Duval c'est à dire Gérald qu'est-ce qu'il est bien dans ce rôle entre nous ils vont être un peu déçus les fans parce qu'il est quand même moins bien habillé qu'à la télé /

ils sont deux sur scène l'autre est beaucoup moins bien que Gérald mais il faut pas le dire il est très gentil j'ai pas très bien compris l'histoire ils sont dans une chambre à attendre quelque chose je sais pas trop quoi c'est une pièce d'un grand auteur ils sont tous les deux en jean et T-shirt tout le temps il n'y a même pas un changement de costume c'est dommage /

les parents de Gérald sont montés pour la première j'ai déménagé chez Eden ils sont pas au courant pour nous ils ne comprendraient pas il n'a jamais voulu leur dire c'est Eden qui a pris ma place la bonne blague ça me fait rigoler c'est pas la peine de me fâcher ça ne me gêne pas du tout ils sont très gentils je crois mais un petit peu bornés ils ne comprendraient pas quoi c'est pas facile pour lui heureusement que j'ai maman /

me voilà dans une chambre de bonne sous les toits dans le seizième c'est mort le seizième il n'y a même pas de magasins c'est pas grave c'est pas pour longtemps elle paie ça cher en plus c'est minuscule ça m'a ouvert les yeux on voit comment elle vit la pauvre j'aime beaucoup cette fille elle a un coeur gros comme ça elle est adorable mais qu'est-ce qu'elle est sale /

la première a été un véritable triomphe ils ont beaucoup ri c'étaient surtout leurs copains des gens du spectacle on a beau dire ils sont un peu spéciaux les parents de Gérald étaient là aussi un peu perdus fallait s'y attendre ils ne sont pas venus manger avec nous maman est venue elle a toujours adoré Gérald elle a adoré la pièce aussi elle a des goûts plus avant-garde que moi personnellement je l'aime mieux dans Tendres Passions il est toujours bien coiffé on dirait un Américain /

Eden a fait des photos qu'est-ce qu'elles sont moches je me demande ce qu'elle sait faire cette pauvre fille je devrais pas dire ça je l'aime beaucoup elle est adorable on a été à la pizzeria elle a pris des pâtes encore elle n'apprendra jamais c'est pas très bon pour sa ligne non plus elle devrait faire attention le petit serveur n'était pas là elle a dit il a peut-être le SIDA c'était censé être drôle même Gérald n'a pas ri /

enfin ça s'est très bien passé j'avais un peu le trac avant mais ça leur a bien plu ils ont applaudi à tout rompre Gérald était radieux tout le monde était content la salle était archi-comble dommage que personne n'ait payé /

---

Il paraît que c'est normal que la deuxième ne se passe pas bien ça fait souvent ça quand la première se passe très bien la deuxième ne se passe pas bien du tout c'est la réaction il y a toujours moins de monde il n'y a pas la même énergie il n'y a pas à s'inquiéter pour ça il y avait trois payants c'est plutôt bon signe /

les parents de Gérald sont repartis j'ai pu réintégrer le domicile c'était pas trop tôt j'ai passé trois heures à faire le ménage Gérald était un peu bizarre sans doute ému il a un rapport difficile avec son père j'ai mis mon disque de Daniel Guichard j'adore ça il dit tout le temps mon vieux mon vieux puis à la fin il l'appelle papa ça me fait froid dans le dos Gérald n'a pas dû apprécier il est parti en claquant la porte /

jeudi ils n'ont pas pu jouer il n'y avait pas de public à part moi j'ai invité Gérald à la pizzeria j'ai vu qu'il avait le cafard c'est dur parfois la vie d'artiste surtout quand personne ne s'intéresse à ce que tu fais enfin il y a moi je trouve qu'on a tendance à m'oublier /

c'est un peu normal c'est parce que je suis toujours là fidèle au poste c'est acquis il n'y pense plus il a besoin de séduire il a besoin de conquérir son public c'est sa nature d'artiste avec moi c'est pas pareil enfin c'est pas pour me plaindre mais heureusement que je suis là avec mon salaire des PTT pour payer le loyer tous les mois /

j'exagère je ne paie que la moitié c'est les parents de Gérald qui paient le reste c'est un bel appartement un beau quartier le cinquième c'est pas donné on a vue sur la Seine si on regarde bien

on a un peu mal au cou après un moment mais c'est très beau j'adore cet appartement on peut dire merci aux parents de Gérald je ne pourrais pas tout payer il ne me resterait plus rien pour bouffer /

Gérald a pris du veau il aime vivre dangereusement ça n'avait pas l'air terrible moi j'ai pris la neptuna je prends pas de risques il faisait froid il y avait des courants d'air il n'y avait pas un chat le petit serveur n'était toujours pas là peut-être qu'il a tout bêtement été viré j'ai failli demander Gérald n'était pas de très bonne humeur j'ai laissé tomber il a probablement été viré il passait tout son temps à faire le clown on n'était jamais servi il a dû se faire virer j'espère qu'il va bien quand même /

Gérald n'est pas dans son assiette ces jours-ci est-ce ses parents qui l'ont perturbé est-ce parce que la pièce ne marche pas très fort est-ce parce qu'il est enrhumé allez savoir quand c'est comme ça il me parle pas il s'énerve pour un rien si j'ai le malheur de lui poser une question il explose c'est un garçon très complexe /

c'est assez dur à suivre par moments il faut s'accrocher moi c'est tout bête il n'y a rien à comprendre lui c'est jamais simple d'après Eden un acteur doit se servir de sa souffrance je vois pas pourquoi je vois pas à quoi ça sert est-ce que Pierre Mondy se sert de sa souffrance je vous le demande ça l'a pas empêché de faire carrière puis il est bien Pierre Mondy /

c'est moi qui ai payé la pizzeria il n'a même pas pensé à m'inviter quand ils ont mangé chez Cardin remarque je comprends il a sans doute raison je suis pas vraiment à ma place parmi tous ces artistes je sais pas quoi leur dire je ne suis pas assez intelligent c'est peut-être pour moi qu'il a fait ça c'est gentil de sa part /

enfin je suis quand même assez élégant je suis toujours bien habillé j'achète que des marques je suis toujours propre coiffé avec soin je suis toujours présentable enfin moi je trouve et ça avec mon salaire des PTT et en payant la moitié du loyer je trouve même que je me défends plutôt pas mal /

Gérald lui il s'achète des costumes qu'il porte une fois des chemises qu'il ne sort même pas du plastique une chaîne qui a coûté une fortune alors que celle que j'avais marchait parfaitement bien des disques qu'il n'écoute pas puis il s'étonne quand il n'a plus rien et c'est moi qui dois acheter à bouffer il est comme ça je l'adore leur spectacle ne marche pas le bouche-à-oreille n'a pas fonctionné je ne vais pas revoir mes quarante mille francs je m'en doutais c'est pas grave plaie d'argent n'est pas mortelle /

---

C'est Eden qui me l'a dit quand je suis rentré du boulot lui il était dans la chambre effondré sur le lit il ne voulait parler à personne ça se comprend elle était perchée sur le canapé elle tremblait un peu la pauvre ça devait être dur pour elle j'aurais préféré que ce soit moi qui l'accompagne j'aurais voulu être là c'est vrai que je travaille toute la journée ça n'aurait pas été facile c'est vrai ça il n'a pas voulu me déranger puis je le connais ç'aurait été négatif il ne m'aurait jamais rien dit /

ça a été un choc quand même ils auraient pu me prévenir ils auraient pu me préparer ça fait un coup ça fait un coup au coeur j'ai failli tomber je me sentais lourd je me sentais mal je n'avais plus de force je pouvais plus bouger je vois pas pourquoi il y a été avec elle ils auraient pu me préparer un peu mieux que ça je croyais qu'il avait une rhino-pharyngite /

j'ai toujours eu des doutes sur Eden je me demande si elle n'a pas fait le test en même temps que lui j'ai vu comment elle le regarde parfois elle n'arrête pas de dire que j'ai de la chance que c'est un beau mec qu'elle aimerait bien en trouver un comme ça mais enfin ma pauvre fille tu t'es pas vue je suis méchant il n'y a jamais rien eu ça ne l'intéresse pas lui c'est évident pourquoi je perds mon temps là-dessus c'est idiot /

je crois qu'il est un peu déprimé ça se comprend il ne faut pas l'écouter il faut essayer de lui remonter le moral je lui ai dit de regarder Sacrée Soirée c'est gai ça c'est sympa il est parti dans la chambre du coup j'ai éteint j'ai même pas regardé il y avait Véronique Sanson je me demande où il a pu attraper ça /

je n'y avais même pas pensé avec tout ça c'est lui qui me l'a dit je l'ai pas très bien pris sur le moment j'étais surpris je n'y avais même pas pensé je pensais tout le temps à lui je ne pensais pas à moi j'étais pas de très bonne humeur non plus j'ai pas regardé Sacrée Soirée alors je ne l'ai pas très bien pris mais en fait c'est gentil de sa part de penser à moi il va m'accompagner au laboratoire c'est une preuve d'amour /

il m'a demandé si j'avais peur de mourir j'ai dit que je n'y avais pas vraiment pensé c'est vrai c'est pas quelque chose qui me préoccupe je préfère penser à des choses plus agréables la mort c'est un peu triste je trouve il m'a dit c'est peut-être le moment d'y penser il est très déprimé je crois /

il m'a dit je t'ai tué j'ai dit qu'est-ce que t'en sais il se sent coupable c'est un peu normal il est coupable m'enfin on va pas en faire un fromage puis on ne sait même pas encore pour moi je ne lui

en veux pas moi ce sont des choses qui arrivent c'est tout ça ne lui plaisait pas que je lui dise ça il aurait préféré une scène il aurait aimé que je hurle et que je frappe j'avais pas envie c'est pas ma faute si je ne lui en veux pas /

---

Il était tellement soulagé quand ils me l'ont dit ça se voyait sur son visage ça a dû le travailler cette histoire maintenant il est tranquille il paraît que ça ne passe pas à tous les coups seulement je n'ai pas très bien compris est-ce que ça veut dire que jamais je ne l'aurai ou est-ce que ça peut quand même venir plus tard j'aurais dû demander mais Gérald était tellement content je n'ai pas voulu l'inquiéter c'est pas la peine il aura besoin de toutes ses forces c'est pas la peine de l'embêter avec ça /

j'aurais préféré que ce soit moi le malade et lui qui s'occupe de moi ce serait plus facile lui il aurait le beau rôle ça lui va bien moi je n'aurais qu'à souffrir ça n'importe qui peut le faire mais voilà c'est comme ça on n'a pas toujours le choix des rôles il faut faire son mieux avec ce qu'on a /

j'espère que je serai à la hauteur j'en ai parlé avec maman elle a dit c'est une épreuve que Dieu nous envoie j'ai répété à Gérald il a dit est-ce qu'on peut la renvoyer à l'expéditeur il ne riait pas mais c'était une blague je l'ai dit à maman elle a bien ri /

il ne veut rien dire à ses parents j'ai respecté son choix c'est peut-être mieux comme ça surtout qu'ils croient qu'il vit avec Eden il faudrait que je redéménage dans cette chambre de bonne je pourrais pas m'occuper de lui ça va pas ça et puis c'est pas comme si ils appelaient tous les jours comme maman ils peuvent rester des mois sans donner signe de vie c'est sûrement mieux qu'ils ne sachent pas ils s'inquiéteraient ça inquiéterait Gérald à son tour c'est sans doute pour le mieux /

maintenant que le choc initial est passé j'ai bon espoir qu'il retrouve le moral et qu'il commence à lutter plutôt que de se laisser aller comme il a fait dans un premier temps c'est mauvais ça il faut résister il faut se battre moi je serai là pour le soutenir maman aussi on voit un peu moins Eden /

elle est très émotive ça se termine toujours en larmes c'est pas comme ça qu'on va l'aider à se remettre il faut prendre sur soi il faut pas lui montrer il faut être fort ou du moins faire semblant c'est

ce que je fais je suis pas fort du tout moi je fais semblant puis je vais chialer un bon coup dans les water /

Eden c'est une brave fille elle ne sait rien faire elle est moche elle s'arrange mal je l'aime beaucoup mais elle n'arrête pas de fondre en larmes si c'est pour pleurnicher se lamenter lui mettre le moral à zéro il vaut mieux qu'elle vienne moins souvent c'est ce qu'elle fait d'ailleurs elle a dû comprendre /

il avait beaucoup d'amis finalement c'est fou le nombre de gens qui appellent ils sont un peu moins nombreux à venir le voir mais ça c'est normal et puis ceux qui viennent ne sont pas toujours très bien reçus alors on comprend qu'ils n'aient pas envie de revenir /

lui il aurait voulu que personne ne le sache que tout continue comme avant mais bon c'est pas possible je trouve ça bien les gens qui prennent la peine de venir le voir ils sont un peu mal à l'aise bien sûr ça se comprend surtout quand il s'approche d'eux lui il ne supporte pas ça il est très sensible il prend ça mal quand il va pour les embrasser et qu'il les voit reculer je comprends ça aussi c'est humain il ne faut pas leur en vouloir en fin de compte on n'a pas besoin d'eux on est très bien sans personne /

---

Ils auraient pu lui écrire une belle scène de mort quand même ça lui aurait fait plaisir il n'a pas pris ça très bien quand ils lui ont dit que Maître Duval avait eu un accident de voiture pendant les vacances c'est dommage il était si bien dans ce rôle il n'a pas pris ça très bien au téléphone je crois qu'il n'a pas beaucoup d'estime pour ces gens-là /

moi je comprends leur point de vue mais j'estime qu'ils auraient pu trouver une façon plus élégante de s'en séparer il n'est pas si malade que ça il aurait pu tourner une dernière scène ils auraient pu imaginer je ne sais quoi moi je ne sais pas que le mari de Véronique surgisse dans l'étude et l'abatte à coups de revolver ce serait pas mal /

ou alors que sa secrétaire l'empoisonne à petites doses comme ça il aurait pu tourner quelques épisodes de plus le cancer ne se voit pas vraiment l'enflément n'est pas si important que ça ils peuvent tout faire avec le maquillage maintenant ça lui aurait fait plaisir j'ai téléphoné pour leur dire

ils n'ont pas été très corrects j'ai failli m'énerver mais bon ce sont des gens très occupés il ne faut pas leur en vouloir /

moi mon travail c'est pas pareil je me suis beaucoup absenté ces derniers temps mais c'est pas grave je ne suis pas indispensable M. Charpentier a demandé à me voir je n'ai pas voulu lui expliquer ça ne le regarde pas ma vie privée c'est mon affaire maintenant je me mets en maladie /

le docteur Mounier est très arrangeant c'est un homme plus humain que M. Charpentier il comprend lui manque de pot je n'étais pas là quand l'inspecteur est venu j'accompagnais Gérald qui devait passer des radios j'allais pas leur dire ça j'allais pas leur raconter ma vie j'ai eu un avertissement je m'en fiche /

Gérald a encore eu un problème à la pharmacie il s'en sort pas avec tous ces papiers il n'a jamais aimé s'occuper des paperasses c'était toujours moi c'est encore moi ça n'a pas changé j'avais tout préparé il n'avait qu'à le faire signer par le pharmacien je vois pas où est le problème /

il a fait une scène on est grillé à la pharmacie maintenant il est allé jusqu'au boulevard Saint Germain même histoire il est allé rue des Ecoles le pauvre ça n'a pas marché non plus il est revenu épuisé en larmes en colère il ne pouvait plus respirer je l'ai trouvé dans un état tout ça pour une histoire de papiers elle est belle la France il a fallu que je m'en occupe /

j'ai fait quatre pharmacies personne n'en veut de ce fichu papier c'est pas leur faute les pharmaciens ils m'ont expliqué ils avancent les produits puis ils ne sont pas remboursés c'est la faute à la sécurité sociale ça m'étonne pas enfin le dernier m'a quand même donné le médicament c'est gentil de sa part c'est généreux il y a quand même des gens bien dans ce bas monde même dans le commerce /

il a toujours eu beaucoup d'humour il me faisait bien rire avant maintenant il est un petit peu aigri on le serait à moins s'il cherche à me faire mal c'est parce qu'il souffre ça j'ai pigé ça me fait une belle jambe je ne sais pas quoi lui répondre pour autant il est devenu sarcastique cinglant morbide enfin c'est pas vraiment méchant maman le prend mieux que moi il la fait rigoler il lui lance des vanes elle rigole il lui dit qu'elle aura bientôt son fils pour elle toute seule ça la fait rire /

c'est de l'humour noir c'est pas toujours très drôle mais bon c'est quand même de l'humour c'est mieux que pas d'humour du tout maman prend ça bien je n'ai qu'à faire comme elle je devrais lui répondre je ne suis pas assez intelligent il a l'esprit vif je ne suis pas assez rapide des fois je trouve une réponse mais c'est trop tard on a changé de sujet /

maman s'occupe très bien de lui elle est là tout le temps maintenant c'est bien elle a toujours le mot pour rire c'est un tout petit bout de femme mais la pêche qu'elle a c'est formidable je sais pas ce que je ferais sans elle Gérard l'aime bien au fond il faut pas faire attention à ce qu'il dit /

---

Martine est vraiment très très bien elle fait drôlement bien son boulot c'est pas toujours facile surtout avec Gérard qui n'est pas toujours de la meilleure humeur elle a la patience d'une sainte elle n'a pas peur de se salir les mains elle a du répondant elle se laisse pas faire heureusement parce que la première qu'ils ont envoyée il l'a bouffée toute crue elle n'a pas tenu deux jours moi j'ai l'habitude mais pour une petite jeune qui débarque c'est pas évident Martine a pris sa mesure j'ai vu tout de suite qu'elle avait du caractère c'est dommage qu'elle soit si laide /

maman a pris ça très bien elle comprend tout à fait c'est pas lui qui parle c'est la maladie elle m'a dit elle est bien ma petite maman il y en a qui n'auraient pas pris ça bien du tout il aurait pu lui faire mal enfin s'il n'était pas si affaibli la lampe est complètement cassée elle marche plus du tout maman n'a pas été touchée il n'a plus aucune force le pauvre mais alors ce qu'il lui a sorti je répéterais pas qu'est-ce qu'elle parle mal la maladie il n'était jamais grossier comme ça avant /

c'est la première fois que je lui parle durement comme ça j'ai eu honte après mais à vrai dire je regrette pas il avait dépassé les bornes il fallait qu'il s'en rende compte il ne peut pas tout se permettre simplement parce qu'il est malade il y a beaucoup d'autres malades ils sont pas tous impossibles comme lui il y en a qui sont très bien élevés il y en a qui ne disent rien du tout évidemment c'était pas vrai je ne l'abandonnerai jamais /

qu'est-ce qu'il est adorable quand il veut il a tenu ma main dans la sienne il m'a remercié il m'a fait jurer que je ne l'abandonnerais pas que je ne le laisserais pas rentrer à l'hôpital il a une peur bleue de l'hôpital il y va pour les contrôles les radios les piqûres mais il veut pas y rester je le comprends j'ai juré ça coûtera ce que ça coûtera je le garderai ici c'est son droit et puis qu'est-ce qu'ils peuvent faire à l'hôpital ou ailleurs non c'est pas vrai il faut pas abandonner l'espoir /

s'il tient bon ils vont sûrement trouver un remède à temps c'est sûr avec tout l'argent qu'ils mettent là-dedans tous les gens qui travaillent là-dessus tous les chanteurs les comiques les personnalités c'est beau quand même l'humanité j'ai vu ça à la télé qu'est-ce qu'il est gentil ce Jean-Pierre Foucault

et toutes ces vedettes qui chantaient pour Gérald c'était un grand moment de télévision j'en avais les larmes aux yeux /

Martine n'a pas pu venir cette semaine je ne sais pas pourquoi je n'ai pas demandé ça ne me regarde pas les femmes ont toujours quelque chose qui ne va pas je préfère ne pas m'en mêler c'est assez dégoûtant /

on nous a envoyé une remplaçante elle est noire nous ça ne nous gêne pas qu'elle soit noire il y a beaucoup d'infirmières noires elles sont très bien en général un peu rudes parfois mais toujours dans les limites de l'acceptable non le problème c'est qu'elle ne comprend pas un mot de ce qu'on lui dit /

j'ai cru comprendre qu'elle venait du Sri Lanka elle ne parle pas vraiment le français c'est tout de même embêtant je me demande comment elle a fait pour passer ses examens d'infirmière elles passent bien des examens ils prennent pas n'importe qui quand même c'est pas sa faute elle est très gentille seulement Gérald n'a pas vraiment confiance /

je suis resté à la maison j'ai téléphoné à la poste pour dire que j'avais eu un empêchement ils ont dit ok puis M. Charpentier a rappelé il voulait savoir ce que c'était mon empêchement non mais ça ne le regarde pas ça /

j'ai carrément pris ma semaine j'ai osé je n'ai plus de vacances M. Charpentier me prend pour un rebelle il se trompe je ne suis même pas au syndicat seulement il y a des choses plus importantes dans la vie des fois il faut faire des choix j'ai fait mon choix j'ai eu un deuxième avertissement /

la prochaine fois ils pourront me renvoyer pour faute professionnelle c'est pas bien grave l'important c'est que j'étais là quand il avait besoin de moi il n'a rien dit il a continué à râler comme avant mais je crois qu'il apprécie il a tellement peur de rentrer à l'hôpital /

---

Cochin c'est bien comme hôpital les gens sont vraiment adorables quel mérite ils ont il y en a une qui s'occupe particulièrement de Gérard qu'est-ce qu'elle est bien Catherine elle s'appelle mon Dieu le courage qu'elle a et douce en plus pour une infirmière son uniforme est toujours propre c'est pas comme certaines les cheveux en chignon ça lui va bien elle a un joli visage les traits fins je ne pouvais plus le garder à la maison il souffrait trop /

je suis un peu fatigué en ce moment je vais me mettre en arrêt maladie le docteur Mounier m'arrangera ça comme ça je pourrai m'occuper un peu mieux de lui c'est une crise passagère il faut la surmonter puis ça passera il reviendra à la maison puis tout sera comme avant /

c'est pas le moment de flancher maintenant je ne vais pas flancher maintenant je suis juste un peu fatigué je suis de mauvaise humeur je deviens irascible maman m'a parlé de Dieu je n'ai pas été correct je suis nerveux en ce moment je n'aurais pas dû lui parler comme ça j'ai rappelé pour m'excuser elle a dit qu'elle comprenait /

le traitement va sûrement lui faire du bien ça va bien finir par lui faire du bien moi ça va je ne m'inquiète pas ils font tout ce qu'ils peuvent j'aime beaucoup Catherine les docteurs savent ce qu'ils font je n'ai pas peur je reste avec lui quand même il a besoin de moi la lettre recommandée peut attendre j'irai demain /

---

Ca m'a fait un coup au coeur de la voir comme ça j'ai tout de suite pensé à Gérard c'était pas ça c'était pas ça du tout elle est quand même bien cette fille elle a du coeur je lui ai dit bonjour Catherine ça va elle a éclaté en sanglots /

jamais vu ça je savais pas quoi faire elle qui est toujours si maîtresse d'elle-même je savais pas quoi dire je pensais que c'était Gérard évidemment je venais d'arriver j'étais pas au courant pour la fille en face /

Gérald a fait des progrès le traitement lui fait du bien je crois que ça y est cette fois on est sur la bonne voie il m'a même souri il mange à nouveau ça lui fera du bien il m'a demandé quelque chose à lire je lui ai donné mon Paris Match c'est tout ce que j'avais sous la main ça l'a fait sourire il m'a dit que j'avais toujours autant de goût il se moque de moi c'est bon signe puis je sais qu'il aime bien

Paris Match quoiqu'il en dise il paraît que Lady Di est malheureuse c'est terrible ça je trouve que parfois la vie est injuste /

---

On a dit au revoir à Catherine il n'est pas démonstratif comme avant mais je pense qu'il était vraiment content j'ai dit à Catherine tout le bien que je pensais d'elle elle avait les larmes aux yeux j'ai dit les médicaments c'est une chose mais c'est surtout vous qui l'avez sauvé elle a éclaté en sanglots c'est la deuxième fois qu'elle fait ça elle m'a dit je n'en peux plus moralement c'est trop dur j'arrête j'étais un peu surpris /

après elle était gênée moi aussi j'étais gêné Gérald était gêné tout le monde était gêné on ne savait pas quoi dire on n'a rien dit on est parti comme ça sans rien dire c'était un peu moche mais qu'est-ce qu'on dit dans ces cas-là moi j'ai rien trouvé Gérald s'est retourné sur le pas de la porte il a dit ne partez pas trop vite je vais sûrement être de retour dans une semaine ou deux c'était de l'humour je pensais qu'elle allait encore éclater en sanglots mais non elle a ri d'une façon un peu bizarre elle n'a peut-être pas bien entendu /

j'avais prévu une petite réception pour fêter ça juste maman et Eden il était un peu fatigué après le voyage il a quand même bu du champagne c'est pas recommandé mais bon une petite coupe peut pas lui faire de mal j'ai mis un disque de Dalida maman s'est mis à danser Eden s'est mis à chialer Gérald a dit qu'il avait mal à la tête il est allé se coucher /

on a mangé des pizzas maintenant ils font des pizzas à emporter c'est bien comme ça je vais les chercher Gérald peut manger au lit sauf qu'il a trouvé que c'était trop froid c'est pas vrai c'était mangeable moi j'ai mangé maman a mangé Eden a mangé même en chialant lui il n'avait pas d'appétit elles n'étaient pas très chaudes c'est vrai c'est quand même meilleur au restaurant /

Eden était au courant pour mon travail je ne sais pas qui lui a dit je voulais pas qu'elle en parle devant Gérald il était dans la chambre il pouvait quand même entendre c'est bien d'elle ça on ne la voit pas pendant des semaines puis quand elle vient elle trouve quand même le moyen de mettre les pieds dans le plat /

je voulais pas inquiéter Gérald avec ça c'est pas la fin du monde c'était pas terrible comme travail je me suis inscrit à l'ANPE je trouverai bientôt autre chose je ne me fais pas de soucis je ne suis peut-être pas très intelligent mais je suis toujours présentable je suis toujours bien habillé bien coiffé bien propre c'est ce qui compte les gens voient que j'ai de l'éducation et si je trouve pas tout de suite j'ai droit à un stage de réinsertion évidemment je n'ai pas droit aux indemnités financièrement c'est un peu difficile mais le grand avantage c'est que j'ai tout mon temps maintenant pour m'occuper de Gérald /

on a beau dire on est quand même mieux chez soi il veut pas le dire mais il est très content aussi je sais ce qu'il pensait il pensait s'il rentrait à l'hôpital il n'en sortirait pas vivant eh bien si c'est une première victoire il y en aura d'autres j'en suis sûr on n'a pas encore gagné le match mais on a remporté la première manche enfin peut-être pas mais du moins un jeu décisif /

je dis ça parce que c'est Roland Garros en ce moment j'ai installé la télé dans la chambre pour Gérald il regarde à longueur de journée il est heureux il fait beau la chambre est ensoleillée il a toujours aimé le tennis tous ces jeunes athlètes en short il a eu un petit malaise c'est quand même pas à cause du tennis /

---

L'enterrement s'est très bien passé il y avait beaucoup de monde tous ses amis des gens du spectacle ils sont tous venus lui rendre un dernier hommage c'était émouvant il y avait plein de gens que je n'avais jamais vus il y en avait qui pleurait il n'y avait personne de TF1 /

j'ai réussi à tenir le coup je suis fier de moi tout le monde pensait que j'allais craquer eh bien j'ai pas craqué je me suis retenu ça s'est très bien passé je suis resté digne maman a versé une petite larme Eden a craqué elle n'a pas arrêté de sangloter /

c'était une délivrance pour lui c'est ce que tout le monde ne cesse de me répéter c'est plutôt une délivrance pour moi c'est ce qu'ils pensent vraiment mais c'est pas vraiment vrai je l'aurais bien gardé encore à l'appartement même à la fin on était bien il n'y a que la dernière semaine à l'hôpital quand il était dans le coma qui était vraiment insupportable je pense pas à ça /

j'ai accepté toutes les condoléances enfin pas toutes juste quelques unes il y avait beaucoup de gens qui ne me connaissaient pas ils se sont plutôt adressés aux parents les parents ne se sont pas adressés à moi ils se sont adressés à Eden ça l'a fait chialer encore plus j'espère qu'ils ne vont pas rester longtemps /

je deviens dur ses pauvres parents ils sont complètement paumés j'aurais dû leur dire avant j'aurais dû les prévenir seulement ils ne savent pas que j'existe Eden est venue coucher à l'appartement on leur a dit que j'étais venu la consoler ils m'ont regardé de travers ils sont complètement paumés /

---

Le jour où ils sont partis je suis resté dehors je ne leur ai pas dit au revoir je ne pense pas que ça les gêne j'étais au Père Lachaise il faisait beau c'était calme je crois que ça doit lui plaire il y a de la verdure il y a des chats il y a Edith Piaf il y a Oscar Wilde c'est un auteur qu'il aimait beaucoup il y a beaucoup de gens du spectacle je crois qu'il doit être heureux /

je suis rentré après la fermeture Eden m'attendait en bas de l'immeuble elle m'a invité à la pizzeria c'était gentil c'est une gentille fille elle m'a dit il faut que je te parle je me doutais qu'il y avait quelque chose /

je ne l'ai pas très bien pris sur le moment j'étais un peu surpris mais à la réflexion bien sûr c'est normal qu'ils prennent toutes ses affaires ce sont ses parents j'aurais bien aimé garder quelque chose en souvenir mais ça ils pourraient pas le savoir ils ne savent même pas qui je suis et c'est tant mieux parce que je ne pense pas qu'ils aimeraient l'apprendre maintenant /

ils ont demandé à Eden si elle voulait garder quelque chose elle a dit non elle n'a pas d'idées franchement cette pauvre fille elle aurait pu au moins sauver quelques affaires à moi ils ont vidé l'appartement elle leur a dit qu'elle partait alors ils ont vidé l'appartement pour que le propriétaire puisse le louer à quelqu'un d'autre franchement elle n'a pas d'idées /

j'étais un peu fâché après elle j'étais pas content ils ont tout pris tous mes vêtements mes papiers mes disques de Claude François tout c'est quand même un peu sa faute elle aurait pu réfléchir elle aurait pu réagir ils ont tout pris ils vont trouver mes papiers ils vont tomber sur les photos ils vont finir par comprendre /

elle était tellement navrée la pauvre fille elle était tellement catastrophée je n'ai pas pu lui en vouloir elle est tellement idiote elle allait commencer à chialer j'ai dit t'en fais pas c'est pas la fin du monde elle a commandé des pâtes j'ai pris la pizza du chef j'ai dit c'est maman qui va être contente on a commencé à rire /

on était pris d'un fou-rire tous les deux j'ai pensé à tous les bons moments qu'on a passé ensemble dans cette pizzeria avec Gérald on a vraiment passé de bons moments ensemble tous les deux et même tous les trois et c'est vrai que maman va être contente je serai très bien chez elle je lui ferai des petits plats et Eden ne pouvait pas s'arrêter de rire tout le monde nous regardait on était sur la terrasse c'était une belle soirée d'été le soleil encore chaud tous les passants nous regardaient une femme enceinte s'est arrêtée devant nous elle riait aussi on riait bêtement tous les trois je l'ai regardée elle a éclaté en sanglots je ne sais pas ce que j'ai fait j'ai pas compris ça nous a fait rire encore plus tous les deux j'ai regardé Eden elle riait elle riait elle était presque jolie c'est une chic fille en fin de compte c'est vrai que la vie est belle //

FIN